

# PENDIM

## Buka TMMD, Bupati Siapkan Warga Gotongroyong Bersama Kodim Klaten

Budiyanta - [KLATEN.PENDIM.ID](http://KLATEN.PENDIM.ID)

Jul 12, 2023 - 13:58



*Buka TMMD, Bupati Siapkan Warga Gotongroyong Bersama Kodim Klaten*

[Klaten](#) - Upacara Pembukaan [TNI](#) Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap II Tahun 2023 Desa Beji, Kec. Tulung , Kab. Klaten di buka langsung oleh Hj. Srimulyani S.M Bupati Klaten bersama Letkol Czi Bambang Setyo Tri Wibowo, S.E., M.Han Komandan [Kodim 0723/Klaten](#). (12/07/23)

Pembukaan TMMD Sengkuyung Tahap II dengan Tema “ **Sinergitas Lintas Sektoral Mewujudkan Kemanunggalan Tni - Rakyat Semakin Kuat** “ yang di hadiri juga oleh H. Yoga Hardaya, S.H., M.H. Wakil Bupati Klaten, Mayor inf Ronaldo Konstantin, S.Sos.,M.M.,M.Si. Kasi Ops Korem 074/Warastratama.

Selain itu tampak hadir pula Letkol Inf Teguh Eko Efendi, S.E. Dandodiklatpur Rindam IV/Diponegoro, KOMPOL Tri Wahyuni SA.p MM Wakapolres mewakili Kapolres Klaten, Ruli Nasrulloh SH MH Kepala Seksi Intelijen Kejaksaan Negeri Kab.Klaten, Wahyuni Sri Rahayu Kepala Dispermades Kab. Klaten serta Forkopimcam Tulung.

Dalam sambutannya Bupati Klaten menyampaikan apresiasi dan mengucapkan terima kasih kepada seluruh anggota TNI khususnya Kodim 0723 Klaten dan jajarannya yang telah bekerjasama dalam mendukung kegiatan - kegiatan yang dilakukan oleh masyarakat maupun pemerintah Kabupaten Klaten selama ini.

“ Semoga sinergi Pemerintah Daerah dengan TNI terus terjaga, sehingga Kabupaten Klaten semakin kondusif, aman dan masyarakatnya maju, mandiri dan sejahtera, “ kata Hj. Srimulyani S.M.

Bupati juga berkomitment bersama Kades dan warga Beji, akan mengerahkan seluruh masyarakat untuk bergotongroyong bersama TNI Kodim 0723/Klaten, Polri dan seluruh unsur terkait untuk dapat merampungkan seluruh sasaran TMMD baik fisik maupun non fisik.

Pada kesempatan tersebut Komandan Kodim 0723 Klaten bahwa menyampaikan bahwa TMMD di mulai tanggal 12 Juli 2023 sampai dengan tanggal 10 Agustus 2023 mendatang, dengan kegiatan fisik Betonisasi jalan panjang 700 m, lebar 3 m dan tebal 15 cm serta pembangunan talud jalan panjang 700 m, lebar 45 cm dan tinggi 1 m.

“ selain kegiatan fisik juga ada kegiatan Non Fisik berupa penyuluhan wawasan kebangsaan penyuluhan narkoba, penyuluhan pertanian dan penyuluhan mitigasi bencana, yang menjadi sasaran kegiatan TMMD kali ini, kami berharap seluruh unsur yang ada mendukungnya, “ ungkap Letkol Czi Bambang Setyo Tri Wibowo, S.E., M.Han.

TMMD ini, merupakan wujud soliditas dan sinergitas antara TNI - POLRI, Pemda, dan masyarakat serta menjadi momentum sebagai sarana mempererat kembali rasa kesatuan, kebersamaan, dan semangat gotong-royong membangun.

Pasukan upacara pembukaan TMMD terdiri dari Kodim 0723/Katen, Siswa

Akademi Polisi, Polres, Dishub Satpol PP

Komponen Cadangan (Komcad), Relawan, Kokam dan siswa siswi SMK Negeri I Tulung serta disaksikan oleh warga masyarakat Tulung di Lapangan Desa Bono Kec Tulung Kab Klaten. ([Red](#))